

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Kebijakan Sekolah Gratis di Kabupaten Musi Banyuasi (Studi Kasus SMA N 1 Keluang. Skripsi. Yogyakarta: Fakultas Tarbiyah UMY 2008. Penelitian ini berupaya memaparkan bagaimana kebijakan sekolah gratis di SMA N 1 Keluang serta bagaimana pelaksanaan pembelajarannya serta kendala/hambatan dalam pelaksanaan program sekolah gratis di SMA N 1 Keluang.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif, dengan mengambil latar di SMA Negeri I Keluang. Metode pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber utama dalam penelitian ini adalah kepala sekolah selaku manajer sekolah dan orang tua murid. Proses penyajian data dilakukan dengan menggunakan pendekatan deskriptif research, yaitu berusaha menuturkan pemecahan masalah yang ada sekarang berdasarkan data-data, dengan meyajikan data, menganalisis dan menginterpretasi tentang berbagai hal yang berkaitan dengan kebijakan sekolah gratis maupun pelaksanaan pembelajaran di SMA Negeri I Keluang.

Dari hasil penelitian ini dapat dipaparkan bahwa: Memberikan pemerataan pendidikan kepada masyarakat dengan menggratiskan biaya sekolah dengan tujuan meringankan beban orang tua yang tidak mampu menyekolahkan anak mereka, agar masyarakat peduli dengan pendidikan anak mereka, agar tidak ada lagi anak yang tidak sekolah di Kabupaten Musi Banyuasi, juga dalam hal dana setiap sekolah yang ada di Kabupaten Musi Banyuasin mendapatkan anggaran dana (Bantuan Provinsi) dalam APBD tujuan untuk kelancaran proses belajar mengajar dan pemerintah juga meniadakan biaya bulanan yaitu biaya SPP dan punggutan lainnya yang tidak dibenarkan pemerintah disetiap sekolah yang ada di Kabupaten Musi Banyuasin. Dengan adanya sekolah gratis, Pemerintah Kabupten Musi Banyuasin berharap tidak akan lagi ditemukan warga yang tidak bisa sekolah hanya gara-gara alasan mahalnya biaya pendidikan. Pendidikan tidak lagi menjadi monopoli orang kaya, tetapi juga dapat dikenyam oleh rakyat miskin.

Key Words: Kebijakan Sekolah Gratis. Musi Banyuasin.